

22.06.2023 - 10:34 Uhr

## Projet radio SSR: Chantez-vous Suisse? - "Die anderen, Les autres, Ils auters, Gli altri" au Saint-Gothard



Berne (ots) -

Le groupe radio national de la SSR "Die Anderen, Les autres, Gli altri, Ils auters" rassemble cinq musicien.nes suisses sur le Saint-Gothard, un lieu riche en histoire. Dans le cadre du projet radio "Chantez-vous Suisse?", des chansons du patrimoine des quatre régions linguistiques seront réinterprétées durant toute une semaine. Le point d'orgue de l'événement sera un concert donné à la fin de la semaine, qui sera diffusé à la radio.

Dans le cadre de la première édition du projet radio SSR "Chantez-vous Suisse?", cinq musicien.nes passeront une semaine ensemble à l'hospice du Saint-Gothard du 26 au 30 juin 2023. Quatre des participant.es représenteront l'une des régions linguistiques du pays, quand la cinquième représentera la population suisse issue de la migration. L'objectif est de composer à 10 mains une nouvelle chanson en quatre ou en cinq langues portant sur le multilinguisme de la Suisse tout en étant elle-même l'incarnation. Chaque musicien.ne apportera en plus une chanson typique de sa région linguistique. Au cours de la semaine, ces chansons seront réinterprétées par les cinq participant.es, et ce en plusieurs langues. Ce projet vise à offrir un aperçu de la culture et de la musique de chaque région linguistique et à montrer ce qui les rapproche et ce qui les différencie.

La Suisse alémanique sera représentée par Christoph Trummer (songwriter, musicien, auteur et lobbyiste dans le domaine de la culture) et la Suisse romande par Marc Aymon (chanteur, guitariste, compositeur), tandis que la musicienne Chiara Dubey représentera la Suisse italophone et le chanteur, compositeur "Mattiu" (Mattiu Defuns) la Suisse de langue romanche. La rappeuse, songwriter suisse-dominicaine "La Nefera" (Jennifer Perez) représentera quant à elle les habitant.es de Suisse issu.es de la migration.

### Horaires de diffusion du 26 au 30 juin 2023

Les quatre premières stations radio de la SSR (Radio SRF1, RTS La Première, Rete Uno et Radio RTR) couvriront l'événement dans le cadre d'émissions en direct diffusées depuis le Saint-Gothard. Les auditeur.trices auront ainsi la possibilité de suivre l'avancement du travail de ce "camp musical", de connaître les artistes et de découvrir des histoires tournant autour du lieu riche en symboles qu'est le Saint-Gothard. Le temps fort de ce projet sera un concert donné sur le Saint-Gothard, qui sera thématiqué aussi à la radio comme suit:

Radio SRF 1: les 26, 27, 29 et 30 juin de 10 h 00 à 11 h 00

RTS La Première: tous les jours de 15 h 00 à 16 h 00

Radio RTR: tous les jours de 16 h 00 à 17 h 00

Rete Uno: trois fois tous les jours entre 14 h 00 et 15 h 00, émission temps forts le samedi premier juillet

Le jeudi 21 septembre, dans le cadre de la journée SSR de la musique suisse entre 21h et 22h, l'émission Le Grand Soir sur RTS La Première consacrera une spéciale "Chantez-vous Suisse ?" avec comme invité Stéphane Gabioud.

Contact:

Service de presse SSR  
Sibylle Tornay  
medienstelle.srg@srgssr.ch  
tél. 058 136 21 21

Service de presse RTS  
Stéphane Gabioud  
stephane.gabioud@rts.ch

#### Medieninhalte



*Image: SRG SSR / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100014224](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100014224) /  
L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les  
conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100908686> abgerufen werden.